



Síntesis de medios

22 de octubre de 2022

Primeras Planas

Ejecutan en Jalisco a líder morenista
Desacatan abrir datos de vuelos de Morena en avión de la Guardia
Asesinan a funcionario dentro de restaurante
"Un militar puede ser presidente, pero debe ir a las urnas": Adán
Más visas y relación completa entre EU y Venezuela: AMLO
Pegan carencias, opacidad y quejas a universidades del Bienestar
Construyen PRI, PAN y PRD alianza en Edomex
Bajo fuego

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Realizan 563 mastografías en Santa Martha Acatitla

En el marco del Día Internacional de la lucha contra el cáncer de mama, la **SSC**, a través de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, en coordinación con la Secretaría de Salud, y con el apoyo del personal del ISSSTE, se han realizado 563 mastografías en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla a la población femenina en reclusión que lo requirió. [La Prensa](#)

Detiene la SSC a dos probables asaltantes

Efectivos de la **SSC** detuvieron a dos hombres que viajaban a bordo de una motocicleta, posibles responsables de despojar de sus pertenencias a una ciudadana tras amargarla con un arma de fuego de fabricación artesanal, en la alcaldía Magdalena Contreras. [La Prensa](#)

Aprehenden a hombre por presunto robo

En una acción coordinada, efectivos sectoriales y oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), ambos de la **SSC**, detuvieron a un hombre que posiblemente entró a un inmueble de la calle Tajín esquina con la avenida Eugenia, colonia Narvarte Poniente, robó un dispositivo móvil y efectuó detonaciones con un arma de fuego. [La Prensa](#)

Detienen a otra integrante de banda Los Soto Jiménez

Otra integrante de la banda delictiva Los Soto Jiménez fue detenida en un cateo en un inmueble ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, por policías de la **SSC**. Esta célula está relacionada con el robo de vehículos, así como con la compra-venta de automotores mediante fraudes, además de narcomenudeo. [El Universal](#)

Motos atropellan a dos mil en 42 meses

De 2019 al primer semestre de 2022, en la Ciudad de México se reportaron dos mil tres personas atropelladas por motociclistas. La Subsecretaría de Control de Tránsito de la **SSC** informó que los lugares donde más se registran este tipo de accidentes son el Periférico, Avenida Insurgentes y el Eje Poniente. La dependencia detalló que el registro más alto de transeúntes atropellados corresponde a 2019 con 598 casos, en 2020 fueron 399, el año pasado hubo 558 y en el primer semestre de 2022 la cifra es de 448. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Aplican operativos para recuperar espacios en la vía pública en Álvaro Obregón

Se informó que 60 elementos del equipo proximidad de Blindar Álvaro Obregón y 40 elementos de la Subsecretaría de Control y Tránsito de la **SSC** realizaron operativos para ordenar la vía pública y recuperar los espacios en la vía pública, en la zona de Santa Fe. Durante 2 días de operativos se han infraccionado 119 vehículos, se remitieron al corralón 6 motocicletas y 4 automóviles, hubo 30 amonestaciones verbales, 50 garantías y el retiro de objetos mostrencos que obstruían la vialidad. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

22 de octubre de 2022

Se sienten más seguros en VC

En Venustiano Carranza la percepción de inseguridad pasó de 62% en junio a 50% en septiembre, según el Inegi. “Es consistente con la disminución de 12.58% en delitos de alto impacto”, dijo la alcaldesa Evelyn Parra. En Foto se ve la presencia de una oficial de la **SSC**. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Arrancones fatales

El conductor de un vehículo compacto murió luego de que se impactara contra una camioneta estacionada, mientras echaba "arrancones" sobre Calzada de la Viga, a la altura de la colonia Héroes de Churubusco, en la alcaldía Iztapalapa. Su acompañante resultó lesionada. Tras los hechos ocurridos durante las primeras horas de este viernes, elementos de la **SSC** llegaron al lugar y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia y cerraron la circulación. [La Prensa](#)

Se ahoga tras querer rescatar una pelota

Un hombre falleció ahogado luego de intentar recuperar una pelota que cayó a un canal en Coyoacán. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona. [Basta](#)

Fallece biker atropellada

Una mujer motociclista murió luego de que aparentemente fuera atropellada por un camión de carga en el perímetro de la colonia Leyes de Reforma, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. El accidente ocurrió durante esta madrugada, en el cruce entre Eje 5 Sur avenida Leyes de Reforma y Eje 6 Oriente, avenida Guerra de Reforma. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar y solicitaron el auxilio de los servicios de emergencia. El chofer del vehículo de carga se dio a la fuga. [La Prensa](#)

Justicia

Indagan agresión dentro de escuela

La FGJ abrió una carpeta de investigación por la agresión con arma blanca de un alumno contra uno de sus compañeros al interior de la escuela secundaria Galindo Blas, ubicada en la colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Central de Abasto y Del Valle, de alto riesgo para ir al cajero

Las colonias Central de Abasto (Iztapalapa), Del Valle Centro (Benito Juárez) y Anáhuac (Miguel Hidalgo) son las más peligrosas de CDMX para retirar dinero de cajeros automáticos. De acuerdo con un informe de la Fiscalía capitalina, se contabilizaron 830 robos violentos a cuentahabientes saliendo del cajero de enero de 2020 a agosto pasado. [Milenio](#)

Pena máxima impuesta al agresor de Ingrid Escamilla, para evitar que una situación similar se repita: Godoy

La sentencia máxima contra el agresor de Ingrid Escamilla no sólo se trata de un castigo, sino de sentar un precedente y evitar una situación similar en el futuro, afirmó la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy. Por ello, dijo, se buscó sancionar a los servidores públicos que filtren datos y materiales sensibles de las víctimas. En su informe sobre las acciones contra la violencia de género, la funcionaria expuso que la ley Ingrid se aprobó en la Ciudad de México; no obstante, también se tiene previsto que se discuta en el Congreso de la Unión para que se apruebe a nivel nacional. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

22 de octubre de 2022

Suma 143 años de cárcel violador serial de Periférico

La Fiscal General de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, informó que Miguel Ángel "N", violador serial del Periférico, ha acumulado un total de 143 años, un mes y 10 días por diferentes sentencias en su contra, como resultado de las acusaciones presentadas. [El Universal](#)

Imagen Destacada

 LA PRENSA

Detiene la SSC a dos probables asaltantes

